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□记者 徐敏

会前，全体与会人员观看了换届选举警示教

育片《镜鉴》，该片着重宣讲了中央关于换届纪律

的新精神新要求，阐述了严肃换届纪律的重要性，

深刻反思了衡阳、南充“两案”教训，具有极强的警

示教育意义。

会议由开发区党委副书记、社会发展局局长
徐激扬主持。会议一开始，开发区党委委员、纪委

书记李红英近期发生的违反换届纪律的典型案

例，强调开发区党委、纪委将坚决贯彻上级部署要

求，将严肃换届纪律、加强换届风气监督摆在首要

位置。她要求与会人员要吸取教育片的教训，引

以为戒。

会上，市镇两级人大换届选举工作指导组组

长、市人大常委会财经工委主任胡建华就此次换

届选举工作的选举程序、代表条件、资格审查、选

举风气和纪律等进行了指导和培训。

胡建华认为，此次换届选举严字当头，意义重

大，意义深远，任务艰巨、责任重大，不仅

法律上有新规定，对选举代表资格

有明确要求，选举的门槛高、审

查严、考察严，做好换届选

举，是坚持和完善人民代

表 大 会 制 度 的 必 然 要

求，也是保证人民当家

做主，推进人民民主的

政治愿望，更是推进

我市经济发展的强有

力支撑。与会人员务

必以高度的政治责任

感，良好的精神状态、

务实的工作作风，认真

扎实细致地做好选举的

各项工作。

开发区党委书记、管委会

主任朱长林向全体与会人员作了

人大换届选举动员和部署，强调了人

大换届选举的总体要求和部署、各阶段的任务，

要求严格把关候选人，提出“宁可错过一个好的代

表，也不放过一个有问题的代表”。

朱长林指出，此次“两代表一委员”的资格条

件可谓是“史上最严”，明确了不得提名为代表人

选的 17 种情形，对人大代表、政协委员人选，明确

“十种情况人员”一律不得推荐提名或继续提名。

朱长林要求，此次换届选举事关我市今后五

年发展大事，与会人员要提高认识，改变过去观

念，领悟全面从严治党的要求；要端正思想，老代

表要正确看待进退去留问题；要严肃纪律，坚决消

除对“两代表一委员”的资格条件认识误区，坚决

消除对从严执纪的认识误区，坚决消除事不关己、

高高挂起的消极思想；要强化领导，宣传好、引导

好、组织好、执行好、担责任，形成合力，纪委、公

安、信访等部门要保持高压警戒线。要实现目标，

做到按时开展，过程依法依规，确保每个选区的选

举工作保质保量完成。

动员会后，开发区人大工委副主任楼云飞对

参会人员进行了人大换届选举的选民登记、提名

推荐、协商确定代表候选人、投票选举等内容进行

了培训。

按照市人大常委会的决定，开发区第十七届

人大代表的名额有 11 名，市人大代表换届选举日

为 12 月 18 日。换届选举期间，开发

区根据《选举法》和《浙江省县、

乡两级人民代表大会代表

选举实施细则》有关规

定，成立了换届选举领

导小组，设立区选举

办事处，并将开发

区 划 分 为 六 个 选

区。

针对此次换届选

举，开发区制定了

详 细 的 工 作 日 程

表，具体安排主要

分宣传发动选民登

记阶段，提名推荐、协

商 确 定 代 表 候 选 人 阶

段，以及投票选举阶段。

开发区此次换届选举工作

的指导思想是以中国特色社会主

义理论为指导、坚持党的领导、人民当家作主

和依法治国有机统一，坚持和完善人民代表大会

制度，扩大社会主义民主，促进社会和谐，全面推

进宜业宜居、宜购宜游“四宜”园区建设，为顺利实

现“十三五”各项目标任务奠定坚实基础。

□记者 徐敏 通讯员 陈旭红

来自安徽的李某从事机器加工行业，在经济开

发区一家公司担任副厂长。

近日上午，李厂长去公司的车间例行检查工

作。一车间主任找到他，并反映有个员工走路的姿

势“有点怪”。

听到车间主任这么说，李厂长并没有马上找到

这名员工，而是先向行政人员询问，了解这名员工

的情况。原来，这名走姿有点怪的员工姓龙，来自

贵州，今年 25 岁，到公司上班才半个月。李厂长随

即到公司保卫科调取内部监控查看。由于视频距

离较远，影像很模糊，李厂长并无发现有什么异样，

于是交代了保卫科的保安多加留意。

当天18时许，龙某骑着电瓶车准备下班。路过

公司门口的时候，却被保安拦了下来。保安对龙某

的电瓶车进行了检查。这一查可不得了，在龙某的

车座底下竟然发现了8个锌锭。保安员当即拨打了

110 报警。龙某自知事迹败露，当场从身上又掏出

了 2 个锌锭，而他走路为什么“有点怪”的谜团也随

之解开。

龙某交代，快过年了，身上却没什么积蓄，想到

公司加工的锌锭可以卖钱，便动起了歪脑筋。龙某

在工作的车间，趁周边人不注意，就拿下腰间的皮

带，捆绑两块锌锭条，再包进衣服里。为了不易让

人发现，龙某每次不多拿，只拿两条，等下班的时

侯，将偷来的锌锭装进电动车的底座，悄悄带出

去。为了掩人耳目，龙某走路时看到人总是躲闪，

这才有了车间主任说的“走路姿势有点怪”的情况。

龙某还向民警交代，这不是他第一次在厂里偷

锌锭。目前，龙某因盗窃已被依法行政拘留。

警方提醒：年关将近，临近春节，各类侵财案件

明显多发，一些犯罪分子铤而走险，想着在年底再

捞一把，广大企业和群众要增强安全防范意识，注

意防盗防骗，以免遭受财产损失。

经济开发区召开市级人大代表换届选举动员大会

严字当头 确保选举工作顺利完成

22 日，经济开发区召开动员大会，动员部署我市第十七届人民代表大会代表
换届选举工作。开发区全体机关干部，各条战线负责人，各行政村党支部书记、村
委会主任、会计等出席参加了会议。

此次动员大会的召开，意味着开发区市人大代表的换届选举正式启动。

新来的员工走路姿势“有点怪”

原来是监守自盗
偷公司锌锭去卖钱

众泰党委认真宣传
贯彻六中全会精神
□记者 徐敏 通讯员 安大志

近日，记者获悉，为深刻领会、全面贯彻党的十

八届六中全会精神，众泰党委及时组织各党支部集

中学习六中全会《公告》《关于新形势下党内政治生

活的若干准则》和《中国共产党党内监督条例》等具

体内容，掀起了学习十八届六中全会精神的热潮，

多措并举，确保学习宣贯十八届六中全会精神，形

成党内风清气正的良好局面。

“我们将六中全会精神的宣贯分为学习领会和

贯彻落实两个阶段，明确阶段目标、工作内容、时间

节点和相关责任人。”众泰党委相关负责人说。该

党委充分利用微信、微博等新媒体进行全方位的宣

传，引导全体党员和广大员工弄清六中全会精神的

内涵和实质及重大意义，组织贯彻落实十八届六中

全会精神交流会。

此外，众泰党委专门成立“六中全会精神宣传

组”，深入公司、车间、班组宣讲六中全会精神。目

前为止，宣传组赴各基地宣讲10余次。
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